

Eine der Arbeiten von Hugo Hilti.

## Ausstellung Hugo Hilti geht zu Ende

vv.- Am kommenden Wochenende bietet sich den Interessierten die letzte Gelegenheit, die Arbeiten von Hugo Hilti zu betrachten, die in der Schaaner Domus-Galerie derzeit gezeigt werden.

Freitag von 14 bis 20 Uhr und Samstag und Sonntag jeweils von 14 bis 18 Uhr können die Acryl- und Aquarellbilder mit Blumen und Landschaftsmotiven gesehen werden. Besonders zur Geltung kommen Farben und Formen in den grafischen Arbeiten des Künstlers, die aus der neueren Zeit stammen. Die Domus-Galerie (Domus ist die Abkürzung für Dorfmuseum) zu besuchen kann aber auch Gelegenheit sein, das Dorfmuseum selber zu besichtigen.

Vaterland 26. April 2001